

sábado 16 de septiembre de 2023

El segundo fin de semana del Cristo reúne a Abubukaka, Efecto Pasillo y Pedro Guerra

El sábado tendrá lugar la sexta edición de la Noche del Patrimonio, con la apertura de espacios patrimoniales de 18:00 a 24:00 horas y numerosas actividades



[Descargar imagen](#)

Pedro Guerra

Las Fiestas del Cristo de La Laguna afrontan el segundo fin de semana de su programa de actos con un elenco de reconocidos artistas y humoristas canarios. El escenario de la plaza del Cristo será testigo de numerosas actuaciones que se irán distribuyendo en los próximos días y que se iniciarán este viernes, a las 21:00 horas.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha reiterado la excelente agenda musical, cultural, deportiva y de entretenimiento con la que cuenta el programa de actos de este segundo fin de semana, “que viene cargado de muchísima cultura y con el que además de disfrutar del humor o los espectáculos infantiles, también podremos deleitarnos con las diferentes propuestas

musicales que alberga”, puntualiza.

“Hemos creado un variado panel de actividades para todos los públicos y edades que durante el fin de semana esperamos tomen de nuevo la plaza del Cristo”, apunta el concejal de Fiestas, Dailos González, que también, se ha mostrado satisfecho por el transcurrir de las diferentes celebraciones “demostrando que La Laguna, además de ser Patrimonio de la Humanidad, cuenta con unos habitantes que son un claro ejemplo de cómo convertir en mágica cualquier ocasión festiva”, concluye.

Este viernes, a partir de las 21:00 horas, el escenario principal de la plaza del Cristo será testigo del humor y la crítica del cuarteto Abubukaka con su espectáculo `El Delta del Okavango. Acto seguido, recogerán el testigo los miembros de Efecto Pasillo, uno de los conciertos más importantes del programa, que además de sus grandes éxitos presentarán en La Laguna su último disco, Los Reyes del Mambo.

El sábado, y dentro de la extensa programación de la Noche del Patrimonio, subirá al escenario del Cristo el cantante Pedro Guerra. El artista nacido en Güímar, que ha estado trabajando en un proyecto discográfico con numerosos artistas durante los últimos tres años y que verá la luz próximamente, tiene previsto ofrecer lo mejor de su repertorio al público lagunero.

La Noche del Patrimonio

La sexta edición de la Noche del Patrimonio, que se celebrará este sábado, 16 de septiembre, ofrecerá una agenda diversa con numerosos actos, exhibiciones y música en directo, entre otras propuestas divididas por secciones.

La sección Abierto Patrimonio cuenta con la apertura excepcional nocturna de los espacios patrimoniales más representativos de la ciudad. Abrirán de 18:00 a 24:00 horas el antiguo Convento de Santo Domingo, el Salón de Plenos del Ayuntamiento y la Casa de los Capitanes, la Real Sociedad Económica de Amigos del País, la Ermita de San Miguel, el antiguo Convento de San Agustín (IES Cabrera Pinto), la Catedral y las iglesias de Santo Domingo y La Concepción. También abrirán sus puertas el Monasterio y Museo de Arte Sacro de Santa Clara (hasta las 22:00 horas), Palacio de Lercaro (hasta las 23:00 horas) y la Casa Museo Cayetano Gómez Felipe (hasta las 23:30 horas).

La sección Vive Patrimonio recoge una gran oferta de actividades culturales. Bajo el título 'Tesoros patrimoniales' se agrupa una serie de rutas guiadas por algunos de los inmuebles más representativos de La Laguna, en tres turnos a las 18:00, 20:00 y 22:00 horas, con plazas limitadas. También el Orfeón La Paz y el Museo de Arte Sacro contará con visitas guiadas a sus espacios. Otras rutas estarán dedicadas a la riqueza botánica de la ciudad o los elementos matemáticos que pueden encontrarse en la trama urbana de La Laguna. Sobre esta temática también habrá una actividad con puzzles, juegos y problemas creativos en el patio de la Real Sociedad Económica de Amigos del País.

En el apartado musical, además de la actuación de Pedro Guerra, en el escenario del Cristo tendrá lugar el concierto de la Orquesta Filarmónica Juvenil de Tenerife 'Miguel de Jaubert', con el espectáculo 'África: todos iguales, todos diferentes' (17:00 horas). En el antiguo convento de Santo Domingo, el locutor y escritor Bosco González pone voz a una selección de poemas, acompañado por el timplista Benito Cabrera, el cantante Ángel Campos y el guitarrista Tomás Fariña en el relato musical 'Versos para una ciudad' (20:00 horas).

La agenda de actos también incluirá, entre otras iniciativas, la presentación de la novela gráfica 'Cayetano. Coleccionista de Antigüedades', en el Museo Cayetano Gómez Felipe (18:00 horas); las lecturas poéticas en la Poeteca del parque Estudiante Javier Fernández Quesada (19:00 horas); y las exposiciones 'Monumenta, 9 encarnaciones guanches', de Yapci Ramos, en la ermita de San Miguel y 'Atmósfera y Movimiento', una retrospectiva de Manolo Sánchez en el antiguo Convento de Santo Domingo. Las dos muestras abrirán sus puertas hasta la medianoche.